

Animal Care Austria Gala-Dinner zugunsten der Tiere

Prominente spenden für Welttierschutz-Tag



Oktober ist der Monat des Tierschutzes (04. 10. Welttierschutztag) und der Tierliebe (10.10. Welthundetag). Aus diesem Grund lud Operndiva und Gründerin der Tierschutzorganisation Animal Care Austria Carol Byers vergangenen Freitag zu einem exklusiven Gala-Dinner zugunsten des Tierschutzes.

Die Charity-Gala am Welttierschutztag ist schon lange eine fixe Institution im Wiener Eventkalender, die auch in diesem Jahr von rund 200 Tierfreunden aus Wirtschaft und Gesellschaft besucht wurde. „Wir bitten um mehr Toleranz, Geduld und Hinwendung zu den Tieren. Helfen Sie uns zu helfen!“, appellierte Carol Byers zu Beginn der Veranstaltung – mit großem Erfolg: die Spendeneinnahmen beliefen sich an diesem Abend auf rund 25.000 Euro.

Der Abend glänzte durch sein abwechslungsreiches Rahmenprogramm – so gab Carol Byers persönlich eine musikalische Darbietung, Magier Frederic verzauberte das Publikum mit seinem Programm und „Proud Dog“ sorgte für die etwas andere Modenschau. Ein ganz besonderes Highlight waren auch bei der diesjährigen Gala wieder die „Love Letters“, in denen Prominente wie ORF-Anchorman Nadja Bernhard oder Gesundheitsministerin a.D. Andrea Kdolsky ihren vierbeinigen Lieblingen eine „Liebeserklärung“ machten.

2006 gründete die amerikanische Opernsängerin Carol Byers den Verein Animal Care Austria. Ihr Ziel ist es über die Grenzen Österreichs hinaus Menschen und Tiere ehrenamtlich zu unterstützen. So werden beispielsweise schon in sechs Ländern gemeinsam mit lokalen Tierschutzorganisationen Tierschutzprojekte initiiert.

Nähere Informationen unter: www.ac-austria.org

Spenden an den Verein Animal Care Austria zur Unterstützung von Projekten können gerne unterstützt werden (Spendenkonto: Raiffeisenbank Wien, AC Austria, Konto: 11486123, BLZ: 32000)

